

- Fera effectuer, soit par les canaux habituels de l'ACDI, soit à l'aide de personnel spécialement recruté à cette fin, toute mission qu'il jugera nécessaire, relativement à la bonne réception par les populations concernées de l'aide d'urgence du Canada.
- Offrira ses conseils au niveau de l'ensemble des programmes d'aide susceptibles d'affecter les pays touchés par la sécheresse.
- Facilitera la réalisation des études qu'il a recommandées au niveau de son rapport «La famine en Afrique et la réaction du Canada».
- Organisera pour la ministre des Relations extérieures un ou des colloque(s) sur la politique canadienne à l'égard de l'Afrique.
- Dans l'exercice de ses fonctions le coordonnateur aura accès à tous les niveaux de l'appareil gouvernemental.

Comme vous l'aurez constaté, ce nouveau mandat est à bien des égards, la mise en application des recommandations que vous avez faites au Gouvernement comme de celles d'ailleurs, que nous a présentées le Comité permanent des Affaires extérieures et de la Défense à qui le Gouvernement répondra officiellement d'ici quelques semaines.

Ce mandat est lourd mais je vous réitère mon vif souhait de vous voir accepter cette responsabilité.

Veillez agréer, cher Monsieur MacDonald, l'expression de mes sentiments distingués.


Monique Vézina